

Revista de la Facultad de Medicina

Volumen
Volume **49**

Número
Number **3**

Mayo-Junio
May-June **2006**

Artículo:

In memoriam

Al Dr. Ramón de la Fuente Muñiz

Derechos reservados, Copyright © 2006:
Facultad de Medicina, UNAM

Otras secciones de
este sitio:

- ☞ Índice de este número
- ☞ Más revistas
- ☞ Búsqueda

*Others sections in
this web site:*

- ☞ *Contents of this number*
- ☞ *More journals*
- ☞ *Search*



edigraphic.com

In memoriam

Al Dr. Ramón de la Fuente Muñiz

El día 31 de marzo último, falleció el Dr. Ramón de la Fuente Muñiz Profesor Emérito de la Facultad y Doctor Honoris Causa de la UNAM, a quien se puede considerar el fundador de la moderna escuela mexicana de psiquiatría por haber sido profesor del curso de especialización en el posgrado, además de fundador de cursos parciales de superespecialización en drogadicción, alcoholismo, psicobiología y enfermería psiquiátrica.

Fundador asimismo del Instituto Mexicano de Psiquiatría y su director por más de 10 años, no sólo lo organizó en una forma magnífica sino que impulsó la investigación de materias clínicas y básicas, no nada más en el laboratorio sino en “el campo” ya que grupos multidisciplinarios realizaron trabajos de indagación y terapéutica de adicciones en barrios de algunas ciudades, investigación toda original y de punta.

La Facultad de Medicina de la UNAM y la Revista consideran su fallecimiento como una gran pérdida para la cultura mexicana.

